



CFA: Sebastián Izquierdo será el nuevo consejero

Por 33 votos a favor, el Senado dio el visto bueno para que Sebastián Izquierdo sea el nuevo consejero del Consejo Fiscal Autónomo (CFA). El economista asumirá en reemplazo de Aldo Lema, quien ya concluyó su período en el organismo hace unos tres meses. Izquierdo estará en sus funciones hasta 2029.

“Creemos que el señor Izquierdo tiene competencias que son muy necesarias para el trabajo del CFA. Valoramos mucho el trabajo que hace el Consejo, tenemos un diálogo permanente con ellos, siempre respetando la autonomía que le garantiza la ley. Así que, por supuesto, es importante que el Consejo funcione con todos sus integrantes y que estos puedan combinar sus competencias para hacer el mejor trabajo posible”, dijo el ministro de Hacienda Mario Marcel.

El nuevo consejero es economista de la Universidad de Chile y cuenta con un Magíster en Políticas Públicas del mismo plantel. Se desempeña como coordinador académico del Centro de Estudios Públicos (CEP) y ha ejercido como docente en la Universidad Católica de Chile y la Universidad Adolfo Ibáñez.

